

Los pasados días 22 y 23 de abril de 2022 tuvo lugar en Madrid el *IV Coloquio Internacional sobre la Nobleza*

organizado por la Real Asociación de Hidalgos de España, la Internacional Commission for Orders of Chivalry, el Instituto Internacional de Genealogía y Heráldica y Famiglie Storiche d'Italia, bajo el título

Nobleza de sangre, títulos nobiliarios y heráldica nobiliaria, su devenir histórico, pervivencia y representación en los países de Europa

En este coloquio han tomado parte varios miembros de esta Real Academia, en concreto Luis Agustín García Moreno, Pier Felice degli Uberti, Eduardo Pardo de Guevara y Valdés, José María de Francisco Olmos, Manuel Ladrón de Guevara e Isasa, Amadeo-Martín Rey y Cabieses, Marcos Fernández de Bethéncourt, Manuel Pardo de Vera y Díaz, José Augusto Sottomayor-Pizarro, Alexander Scheel-Exner Bermúdez, Valeriano C. Labara Ballestar y Jorge Cologan y González Massieu.

Recientemente, los vídeos correspondientes a las intervenciones celebradas en este evento han sido subidos al canal de YouTube de la Real Asociación de Hidalgos de España, encontrándose disponibles en abierto.

[Ver vídeos del *IV Coloquio Internacional sobre la Nobleza*](#)